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事 業 委 員 会 

 

日   時 平成２５年６月１４日（金）午前１０時００分開会－午前１０時１０分閉会 

場   所 役場３階 第２委員会室 

 

出席委員 竹内委員長、小川副委員長、鍛治、奥野、道工、中原、辻下 

      田島議長、 

 

欠席委員 なし 

 

傍聴議員 竹原、反保、 

 

出席理事者 田代町長、中口副町長、笠間教育長、末原都市整備部長、 

      南まちづくり戦略室長、白井財政改革部長、岡本水道事業理事、 

      村上総務部理事兼財政改革部理事兼まちづくり戦略室理事、 

      吉田都市整備部理事兼二国推進課長、木下都市整備部理事兼ＰＦＩ総括、 

      家永都市整備部理事兼道の駅建築総括、多賀井都市整備部土木下水道課長、 

      河合都市整備部副理事兼産業振興課長、鵜久森都市整備部水道課長、 

      前都市整備部二国推進課長代理、末原都市整備部二国推進課長代理、 

      上西都市整備部土木下水道課参事、四至本財政改革部理事兼行革推進課長、 

      西まちづくり戦略室理事兼企業誘致・総計担当、中谷都市整備部土木下水道課主幹 

 

案   件 

     （１）付託案件について 
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（午前１０時００分 開会） 

竹内委員長 皆さんおはようございます。ただいまから事業委員会を開会いたします。 

本日の出席委員は７名、全員出席です。理事者については、全員出席です。 

定足数に達しておりますので、本委員会は成立いたしました。 

これより事業委員会を開会いたします。 

なお理事者から報告事項がありますので、委員会終了後、引き続き協議会を開催します。

よろしくお願いいたします。 

６月１２日の本会議において、本委員会に付託を受けました議案１件の審査を行います。 

それではこれより議事に入ります。 

なお、発言者については、必ずマイクのスイッチを入れてから発言をお願いいたします。 

また、理事者の発言は所属部署と氏名を言ってからお願いいたします。 

議案第４３号、平成２５年度岬町一般会計補正予算（第１次）の件のうち、本委員会に

付託された案件について議題といたします。 

本件について、担当課から説明を求めます。 

西まちづくり戦略室理事兼企業誘致・総計担当 平成２５年度岬町一般会計補正予算（第１次）の

うち、当委員会に付託されました案件につきまして説明をいたします。委員会資料の１ペ

ージをごらんください。 

歳出といたしまして、８土木費４都市計画費２公園費、多目的公園管理事業といたしま

して、賃金として計上いたしておりました予算３５１万５，０００円を全額委託料に振り

かえるものでございます。 

多目的公園につきましては、大阪府との維持管理の協議が整わないことから現在のとこ

ろオープンができておりませんが、公園内の道路につきましては町道として認定を行って

おりますので、町で管理を行う必要があります。町道として認定をしている道路敷地内に

は街路樹や緩衝緑地帯があり、また公園内の多奈川地区財産区の土地にある緑地について

も適切に管理していく必要があるため、当初予算で臨時作業員として３名分の賃金を予算

計上いたしておりました。 

平成２５年度登録の臨時職員の中には、作業員希望者がなかったため、今後はハローワ

ークを通じて町外から募集することとなりますが、地域貢献の観点から町内の団体や事業

者へ維持管理の発注を行うため、賃金を委託料に振りかえるものでございます。 

以上が、当委員会に付託されました補正予算の内容でございます。 
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竹内委員長 ただいまの説明に対しまして、委員の皆さん、質疑ございませんか。 

鍛治委員。 

鍛治委員 ３５１万５，０００円、これを委託料にするということですが、ハローワークもいいで

すけれども、岬町のシルバーのほうに発注する、そういう予定のほうが多いんですか。そ

の辺はどうですか。 

西まちづくり戦略室理事兼企業誘致・総計担当 現在、賃金での予算計上しておりますので、この

まま予算を執行するとなりますと、ハローワークを通じて町外からの募集になってしまい

ます。そうしますと、地元への貢献が見込めませんので、作業としては公園等の草刈りと

か、水やりとかそういう軽作業が中心となってまいりますので、ほかの団体で例でいきま

すとシルバーさんとか、障がい者の方を利用しているという事例も多くあると聞いており

ます。専門性のあるもの以外については、そのような団体に委託をしたいと考えておりま

して、今般賃金のほうから委託料のほうへ振りかえさせていただくものでございます。 

竹内委員長 鍛治委員。 

鍛治委員 ということは、岬町の人が働くケースがふえるんですか、減るんですか。その貢献につ

いて。 

西まちづくり戦略室理事兼企業誘致・総計担当 岬町の方へ発注するために、今回予算を振りかえ

させていただくものでございます。 

鍛治委員 はい、オーケーです。 

竹内委員長 ほかにございませんか。 

道工委員。 

道工委員 今、鍛治委員の質問に関連するんですけれど、いいことやと思いますね。ですから、そ

ういったシルバー人材センターなり、ＮＰＯなり、こういう形でできるだけほかの土木に

つきましても、できたらそういう形をとっていってほしい。 

特に、この科目に関係ないんですが、財産区の管理なんかも財産区の委員さんが毎日出

て、日当もらって草刈りをしているとか、そういう事業もひとつ見直しをして、一緒にそ

ういうシルバーさんにお願いできるような形をぜひともとっていっていただければ、かな

り町のいろんなこういった清掃とか、草刈りとか、予算も数字的には大分あると思います

のでね。ぜひともそういう形を今後できるだけとっていっていただくようにお願いしてお

きます。 

竹内委員長 要望だけですか。 
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道工委員 はい。 

竹内委員長 ほかにございませんか。 

中原委員。 

中原委員 このもともとの募集についてどのように行っていたのか、ちょっと把握していないので

教えていただきたいというのが１点と、それから町内の団体等に応募していただけるよう

にということでしたけれども、直接そういった団体にこういうお仕事あるんですけれども

どなたか応募されませんかというような、直接の団体への働きかけみたいなことをされる

のか、今後の募集についてどのように行うのか、具体的に確認しておきたいと思います。 

竹内委員長 西理事。 

西まちづくり戦略室理事兼企業誘致・総計担当 まず、募集につきましては、毎年度岬町では臨時

職員の募集をしておりますので、それとあわせまして今回の募集も行っているところでご

ざいます。 

２点目の町内の団体への発注等につきましては、今回の予算が認められましたらそうい

う各種団体持っておられる所属とも協議をさせていただきまして、作業内容等もあわせて

検討しながら適切に発注してまいりたいと考えております。 

中原委員 はい、結構です。 

竹内委員長 ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

竹内委員長 ないようですので、質疑を終わります。 

続いて、討論を行います。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

竹内委員長 ないようですので、討論を終わります。 

続いて、採決を行います。 

議案第４３号、平成２５年度岬町一般会計補正予算（第１次）の件のうち、本委員会に

付託されました案件について、原案のとおり可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

（全員挙手） 

竹内委員長 満場一致であります。 

よって、議案第４３号のうち、本委員会に付託された案件は可決されました。 

以上で、本委員会に付託を受けました議案１件について、全て議了いたしました。 
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本日の審議経過並びに結果については、次の本会議において委員長報告を行いますので、

委員の皆様方のご協力をお願いいたします。 

これで、事業委員会を閉会いたします。 

（午前１０時１０分 閉会） 
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以上の記録が本町議会第２回定例会付託委員会の会議のてんまつに相違ないことを記するため、 

ここに署名する。 

                            平成２５年６月１４日 

 

 

    岬町議会 

 

 

     委  員  長     竹  内   邦  博 

 

 


